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Auf die Anfrage der Abgeordneten Hildegard Se horn und Kollegen vom 
10. Dezember 1987, Nr. 1339/J, betreffend Kontrolle von Agrarimporten. 
beehre ich mich folgendes mitzuteilen: 

Zu 1: 
Die Zollämter wurden bereits mehrmals angewiesen, den sogenannten 
"Kofferraumimporten" - damit auch jenen von Lebensmitteln - erhöhtes 
Augenmerk zuzuwenden und die Kontrollen im Reiseverkehr zu verstärken. 
Letztmalig erfolgten derartige Anordnungen im Dezember 1987. 
Zusätzlich wurden die Zollamtsvorstände angewiesen, ihre Dienstaufsicht 
hin~ichtlich Kontrolltätigkeit und Personaleinsatz im Reiseverkehr 
verstärkt auszuüben. 

Zu 2: 
Von den Zollämtern sind wegen Übertretungen der zollgesetzliehen 
Bestimmungen keine nach Warenart gegliederten Statistiken zu führen. 
Infolge der Frist gemäß § 91 Abs. 4 der Geschäftsordnung des 
Nationalrates für die Anfragebeantwortung können lediglich die im 
Reiseverkehr in den Monaten Oktober und Dezember 1986 bzw. Oktober und 
Dezember 1987 entdeckten gesetZWidrigen Lebensmittelimporte ermittelt und 
gegenübergestellt werden, wofür ich um Verständnis ersuche. 

Zollamt Klingenbach: 
Oktober 1986 
Dezember 1986 
Oktober 1987 
Dezember 1987 

87 Fälle, 
52 Fälle, 

124 Fälle und 
76 Fälle. 
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Zollamt Nickelsdorf: 
Oktober 1986 91 Fälle, 
Dezember 1986 117 Fälle, 
Oktober 1987 135 Fälle und 
Dezember 1987 87 Fälle. 

Zu 3: 
Zusätzlich zu den unter Punkt 1 angeführten Maßnahmen werden die 
Inspektionsorgane des Bundesministeriums für Finanzen und der 
Finanzlandesdirektionen die Grenzzollämter verstärkt überprüfen. 
Wegen der angespannten Personal situation in der Zollverwaltung und wegen 
der großen Anzahl der Grenzübertritte im Reiseverkehr kann jedoch auch 
weiterhin nur eine stichprobenweise Zollkontrolle der Reisenden erfolgen. 
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